



Un nouveau CEO pour PRINCIPIA

Thibault TRANCART, 46 ans, est nommé CEO de PRINCIPIA depuis le 1er juillet dernier. Il succède à Benoit VALLETEAU de MOULLIAC qui était à la tête de PRINCIPIA depuis 30 ans.

Architecte naval de formation, Thibault TRANCART a une large et solide expérience sur des projets de toutes tailles en Oil & Gas, Eolien Offshore et Naval. Passionné par l'expertise technique, Il a rejoint les équipes de PRINCIPIA en 2018 en tant que Directeur Commercial afin d'accompagner le développement de PRINCIPIA.

« Je suis fier de prendre la Direction Générale d'une pépète technologique comme PRINCIPIA, et je suis déterminé, non seulement, à poursuivre mais à accélérer le rôle majeur de PRINCIPIA dans la transition énergétique grâce à notre expertise sur tous nos secteurs industriels » explique Thibault TRANCART.

PRINCIPIA a fêté ses 40 ans en 2021, filiale du groupe d'ingénierie d'ARTELIA, de NPCC et de Naval Group, elle est une référence en expertise dans les domaines de l'offshore, du maritime et du nucléaire. Basée à La Ciotat et à Nantes, avec une filiale à Kuala Lumpur, PRINCIPIA est une société d'ingénierie d'environ 100 personnes qui développe et distribue également ses propres logiciels de conception.

Communiqué PRINCIPIA, 24 aout 2022